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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist es zutreffend, dass an der Fuldabrücke (Altmarkt) massive Bauwerkschäden festgestellt 
wurden? 
 

2. Wann wurden diese festgestellt? 
 

3. Um welche Art von Schäden handelt es sich? 
 

4. Wird die Tragfähigkeit der Brücke so beeinträchtigt, dass eine Ablastung analog zur 
Hafenbrücke erforderlich werden könnte? 
 

5. Welche Maßnahmen plant der Magistrat in welchem Zeitraum, um die Tragfähigkeit der 
Brücke sicherzustellen? 
 

6. Was würde eine Beseitigung der Schäden kosten? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtrat Dr. Lohse beantwortet. 
 
 
 
Volker Zeidler Elisabeth Spangenberg 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




